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样，当初踏上考研路时，我的内心也充满了各种复杂的心情

，迷茫着、恐慌过、忐忑伴着希望，一路走来，最终我还是

迈进了梦寐以求的理想殿堂。如今，我愿意将我的经验拿出

来分享，与更多的人，希望我的这朵小浪花能激起你的千层

浪。 我的专业属于理工科，几乎每一个学工科的人都会同意

数学是最重要的一门，这也是决定你成败的关键一门，因此

一定要花大力气在数学的复习上面，而我就差不多有一半的

时间用在数学上，我认为数学并不是靠几个星期的时间就能

提上来的，他真正的体现了一个人的综合能力。数学的复习

我是分三个阶段，首先数学一般先要看两遍课本，看的过程

中可以把以前老师布置的作业作一遍，不要小瞧这两遍课本

，我自己亲身的感受到这样可以为以后的进步打下一个坚实

的基础。当然如果基础不是很好的话可以考虑报一下辅导班

，可以帮你减轻不少负担。课本看完之后，差不多到了暑假

，这个时候可以开始对复习全书的复习了，全书一定要认认

真真，仔仔细细的看，上面基本上包括了所能出现的题型，

每一个题目的具体做法并不重要，关键是要把握这一类题的

基本思想，久而久之，自己的数学能力才会有一个全面的提

升。还有一点这个时期要多总结，多做笔记，效果可能会更

显著。下面到了十一月份就可以开始真题了，如果前面做的

比较好，真题就很简单了。最后我认为其他的题如果时间不

是很充足的话就不要做了，关键还是把自己全书和真题吃透



，否则做再多的题也是没用的。 我还要说明的是，数学辅导

对我帮助是很大的。我认为凡是统考数学的人，应该都听说

过李老师和蔡老师的数学考研辅导界的传奇。有人说学好数

学要多做题，听辅导班没多大用，其实这是外行的说法，大

家都知道，考研复习时间是很紧的，如果没有一个权威的老

师能帮你梳理知识，总结规律，是很难取得好成绩的，数学

的复习尤其是这样。李老师老师堪称线代王牌，确实名不虚

传。短短的三天时间，竟然讲完了线代的全部知识，而且他

的深入浅出的讲解能让绝大多数学生有很好的掌握。可以毫

不夸张地说，听完三天的线代，至少能帮考生节约两个星期

的时间。总之，这次能考研成功要感谢的人很多，是最不可

缺少的一个。 数学方面，辅导班的作用是明显的，当然，也

要购买比较好的参考资料，黄先开、曹显兵两位老师的大学

数学过关与提高这套书在夯实基础方面有不少亮点。蔡老师

讲课条理清晰、针对性强、熟悉考生的弱点，使我们对高数

内容有了主次轻重的把握；而李老师老师把线性代数讲解的

非常透彻，考试可能涉及到的题型也作详细的注释。政治辅

导班老师非常强大，从事考研政治多年，讲课条理明晰，信

息量丰富。他们的讲解使我对重点、考点有了很好的把握，

各知识点的联系讲的非常透彻，有利于建立逻辑框架。我今

天的成绩是和老师的辛苦是分不开的。 不管怎么样，选择适

合自己的方式才是最重要的，取他山之石，可以攻玉，不断

的、迅速的丰富自己的知识和经验，这样，你离成功之门也
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